

《单词百科:securing是什么意思?securing怎么发音?securing的解释和用法》

英语单词securing是什么意思?securing怎么读?securing怎么发音?简答网为您整理了securing的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



securing怎么读

securing的读音:[s 'kj ŋ]

securing的意思

1、v.保护(secure的现在分词);(使) 获得;使安全;担保;

securing的相关词组

1、secure unit 隔离病房 ; 隔离牢房;

securing的双语例句

1、Difficulties in securing , extending and enforcing patents continue as well.

这些假药看上去仿造得很好,实际上却缺乏有疗效的成分.

2、Securing supplies, on the other hand, has more appeal among the backbenchers.

保障供给, 另一方面, 对普通议员有更大吸引力.

3、Iraq tops the cost of living category , securing 100 per cent.

伊拉克在生活成本方面牢居榜首.

4、We are currently working on securing sponsors for the event.

我们现在正在筹备比赛事宜,并且与各大赞助商联系.

5、Wolf preys on various animals, securing some by craft, some by strength, and some by fleetness.

狼捕食各种动物, 有的用狡计, 有的用强力, 有的靠捷速.

6、As usual, Miss Osborne, owing to her moderate salary, was for securing a home engagement.

奥斯本小姐则因为自己的薪水不高, 照例想在本地另签演出合同.

7、Victor's finest achievement for MI 5 was securing succession.

维克托对军情5局的最大贡献是选定接班人.

8、She did not take into account how much liberty she was securing.

她并不考虑自己已获得了多少自由.

9、He stands a good chance of securing the position.

他相当有把握能获得这个职位.

10、Securing receipt of payments in accordance with payment terms agreed upon.

确保,符合双方一致同意的条款,的付款接收.

11、I spent the morning hurriedly securing things in my room.

我上午匆匆忙忙地将我房间里的东西捆牢。

12、Do procedures include the securing of and external compartment and panels?

这些程序包括对水密舱和操作台内外的安全 吗？

13、Student ID cards are great for securing your school.

学生证的使用对学校的安全大有好处。

14、General will becomes Rousseau's solution to the problem of securing individual liberty.

秘书长将成为卢梭的解决办法确保个人自由的问题。

15、Longfellow was lucky in securing a professorship of modern languages at Harvard.

朗费罗能够在哈佛大学当上现代语言教授是出于幸运。

以上是简答网为您整理的securing怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于

securing的用法、secur

ing的释义、securing的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/securing>